

Nombres Propios

NOMBRES PROPIOS

Madrid 02/06/2009 Teodoro Sacristán, Colegiado de Honor de la OMC con Emblema de Oro. - Ricardo de Lorenzo, ratificado como presidente de la Asociación Nacional de Derecho Sanitario. - Magina Blázquez, nueva directora general de Asistencia Sanitaria del Servicio Murciano de Salud. - Andrés López García, por unas técnicas de intubación traqueal menos agresivas. - Mónica Kurtis presenta una investigación exitosa sobre el Parkinson. - Victoria Verdú, en el Primer Congreso Internacional de Reproducción Asistida y Salud Sexual en la Mujer.



• La Asamblea General de la Organización Médica Colegial (OMC) ha aprobado, por unanimidad, conceder el título de 'Colegiado de Honor' con Emblema de Oro a Teodoro Sacristán que, durante 25 años, fue tesorero del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos y a quien entre otros logros se debe el actual modelo de financiación de la OMC.



• Ricardo de Lorenzo, después de haber sido ratificado como presidente de la Asociación Nacional de Derecho Sanitario (AEDS), tiene previsto dar un nuevo impulso a la asociación para que tenga mayor presencia en las Comunidades Autónomas así como en Iberoamérica, tratando también de reclamar el protagonismo que le corresponde a esta entidad a la hora de emitir su opinión en aspectos como el consentimiento informado o la eutanasia.



• Magina Blázquez ha tomado posesión como nueva directora general de Asistencia Sanitaria del Servicio Murciano de Salud (SMS), en sustitución de Tomás Fernández, y ha anunciado, entre sus objetivos a corto plazo, revisar y poner apunto las carteras de servicios de los hospitales, impulsar y dar continuidad a la asistencia y a los cuidados de enfermería y consensuar protocolos entre los profesionales de Atención Primaria y Especializada.



• Andrés López García, jefe de Servicio de Anestesiología del Hospital Universitario Montepríncipe y director del III Curso 'Dispositivos Ópticos en el Manejo de la Vía Aérea', que se ha celebrado en este centro sanitario madrileño, ha destacado la necesidad de cambiar de mentalidad para que las técnicas de intubación traqueal se realicen con este tipo de dispositivos médico-ópticos, dado que suponen una menor agresión y un mayor nivel de seguridad para el

paciente.



• Mónica Kurtis, responsable del Programa de Trastornos del Movimiento del Servicio de Neurología del Hospital Ruber Internacional de Madrid, ha presentado en Seattle (Estados Unidos), en el marco de la reunión anual de la Academia Americana de Neurología, un estudio realizado en la Universidad de Columbia (en el que ha participado) sobre la utilidad de los registros de la actividad subcortical en la cirugía de la enfermedad de Parkinson, que ha

obtenido buenos resultados.



• Victoria Verdú, coordinadora de la Clínica Ginefiv, ha participado en el Primer Congreso Internacional de Reproducción Asistida y Salud Sexual en la Mujer, celebrado en Cuba del 26 al 29 de mayo, un encuentro durante el que ha intercambiado con destacados expertos internacionales sus ideas sobre los problemas de infertilidad y las nuevas técnicas para solucionarlos.